



登米高通信

宮城県登米高等学校 《基本方針》

◇確かな**学力**を身に付け、生徒の志望を**達成**させる

◇社会人として**自立**できる**人間**づくり

◇生徒 保護者 地域とともに歩み、**信頼**される**学校**づくり



2020年 100周年

2021年10月29日 100周年記念式典

TOME HIGH SCHOOL

《目指す生徒像》 = 高い志と協働的な実践力を備え、将来にわたって地域を支え活躍する人材



校訓 誠実 勤勉 進取

令和5年10月号
10月31日発行

ブログ等でも随時情報を発信しております。ホームページもぜひご覧ください。 <https://tome-h.myswan.ed.jp/>

登高祭

4年ぶりに一般客を入れて開催！



今年の文化祭は『～とりま楽しめZ世代 青春を取り戻せ～』をテーマに一般のお客様にも来場いただき、9月1日(金)、2日(土)開催しました。生徒たちがクラスや部活動で協力し作り上げ、クラス動画や模擬店、展示、ゲームなどを披露しました。体育館では、吹奏楽部や軽音部が演奏を披露しました。

9月1日(金)の校内発表、開会行事の後、吹奏楽部の演奏で文化祭が幕を開け、その後、軽音楽部の軽快な音楽に合わせて、手拍子をしたり、体を動かしたりと思いに楽しい時間を共有し、会場はいつそう盛り上がりしました。



吹奏楽部の演奏



軽音楽部の演奏

そして、いよいよお客さんを迎えての一般公開となった9月2日(土)が始まりました。手探りしながら仲間と協議し、協力し合って何とか形にしたけど、人は来てくれるのか、という不安を抱えながらオープンしました。

盛り上げようという気概あふれる生徒達

茶華道班は、生け花の展示と茶道のお点前を披露しました。ボランティア班、写真班、美術班は、いずれも見事な作品を展示していました。体育館では、吹奏楽部と軽音楽部が一般の方向けに演奏し、大きな拍手をもらって大いに盛り上がりしました。令和5年度登高祭は大成功でした!!



ボランティア班



写真班



茶華道班



今年はPTAによる『Pカフェ』も開催され、PTA バザーや休憩スペース、飲み物やお菓子が無料で提供され、上映されたクラス動画を多くの方が楽しんでいました。



美術班



Pカフェ

文化祭の締めくくりとして、後夜祭が行われました。文化祭の最後を華やかに彩るイベントであり、有志による『えっさっさ』で会場を盛り上げていました。



有志による「えっさっさ」



文化講演会

本校体育館で同窓会・PTA 共催(登米文化創生事業実行委員会 御支援)の『文化講演会』が開催されました。『シンセサイザーの魅力』と題して、講演講師 湯川純郎(ゆかわ あつお)氏、ヴァイオリン演奏 渡邊多佳子(わたなべ たかこ)氏、シンセサイザー演奏 松崎颯太(まつざき そうた)氏、天体映像上映 清野和裕(せいの かずひろ)氏に講演、演奏、スクリーン映像を演出していただきました。

湯川様からは、シンセサイザー進化の歴史、魅力に関する講演をいただきました。シンセサイザーは鍵盤を使って演奏し、さまざまな音色をつくることができ、現代音楽には欠かすことができない楽器とのことでした。

渡邊様のヴァイオリンと松崎様のシンセサイザー演奏は、心を震わせる美しいハーモニーとその迫りに圧倒されました。まるでオーケストラが目の前にいるような、臨場感あふれる演奏に触れ、感動しました。

清野様は、8月末に木星に隕石が衝突する様子を捉え、テレビニュースやインターネット記事などで美しい映像とともに紹介されました。登米で撮影された星空や木星に隕石が衝突する様子のスクリーン投影、星空撮影時のエピソードなどについて、講話もいただきました。

今年は登米小学校、登米中学校の皆さんをお招きし、演奏を楽しんでいただきました。



シンセサイザーオーケストラの演奏



生徒代表のお礼の言葉



演奏を楽しんでいる様子

登校時一声運動・マナーアップ運動、朝のあいさつ運動を実施!

10月11日(水)から13日(金)まで、PTA 主催の登校時一声運動・マナーアップ運動が行われ、保護者の皆様が昇降口前で生徒に声をかけてくださいました。同じ期間で、朝のあいさつ運動(生徒会主体)も行われ、朝から爽やかな挨拶と楽しい掛け合いが見られました。遅刻して

登校する生徒はほとんどおらず、登米高校生のいい面をまた見られて嬉しかったです。



生徒会役員選挙 後期生徒総会

9月28日(木)に生徒会役員選挙が行われました。生徒会長には柴田紗衣さん(2年生南方中出身)が、副会長には千葉唯翔さん(1年生米山中出身)が、それぞれ信任されました。活発な活動を期待します。10月26日(木)に後期生徒総会が開催されました。討議および報告が行われ、スムーズに議事が進行し、すべての議案が可決されました。また、各クラスから学校への要望事項が提出され、学校生活をより良くする活動が進められます。



後期生徒総会の様子



新生徒会役員のみなさん

第2回 進路を考える日

10月10日(火)に今年2回目となる「進路を考える日」を実施しました。キャリア教育を重視している登米高校では、この行事を年3回実施し、生徒のみなさんに将来について真剣に考えてもらうことにしています。

今回は、本校の卒業生を中心とした製造業・介護・保育教育・農業・看護・公務員など10分野の講師の方々から、1・2年生が講話をいただきました。それぞれが希望した分野の講話を受け、普段の授業とは異なる貴重な機会となったようです。

「進路を考える日」の第3回(先輩に聞く)は、来年2月に開催する予定です。



キャリア講話の様子